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第１回義務教育学校整備検討委員会 

日付 令和６年７月２９日（月） 

時刻 １８時３０分〜２０時３０分 

場所 厚沢部町町民交流センター 



議事内容 

1. 開会 

厚沢部町小中一貫教育推進基本方針に基づく義務教育学校の設置に向けた基本的な整備計画の立

案を目的とし、専門的な知識や見識を持つ各団体の代表者による組織であると説明されました。 

 

2. 委員紹介 

各委員が紹介され、役割と期待が述べられました。 

 

3. 委員長および副委員長の選出 

香川直樹氏が委員長に選出され、副委員長に近藤良信氏が指名されました。 

 

4. 議題 1: 義務教育学校の整備・検討 

指導主事の加藤一義氏より、小中一貫教育推進基本方針に基づく具体的な整備計画とその背景が

説明されました。 

- 不登校問題や児童生徒数の減少、学校施設設備の老朽化等の課題 

- 義務教育学校の設置による学力向上や中 1ギャップの解消、異学年交流の促進等の効果 

- 鶉小学校の統合計画や今後の建設スケジュール 

 

5. アンケート調査結果の報告 

事務局より、義務教育学校の開校に関する保護者アンケートの結果が報告されました。 

- 賛成意見の多くは教育環境の向上や施設の老朽化への対応を評価 

- 反対意見や懸念として環境変化への対応や手続きの負担等が挙げられた。 

 

6. 基本方針および基本構想の説明 

事務局より、基本方針および基本構想についての説明が行われました。 

- 新校舎の建設や既存施設の改修、学童保育の配置、地域住民との連携等についての検討 

 

7. 建設スケジュール案 

建設スケジュール案として、令和 10年 4月開校を目指した計画が示されましたが、他の町の事

例も考慮し、令和 11年または 12年開校の可能性も検討されました。 

 

8. 教育の最新事情に関する講演 

平井聡一郎先生より、教育の最新事情についての講演が行われました。 

- デジタルトランスフォーメーション（DX）や教育環境のデザインの重要性 

- 国内外の先進事例の紹介や今後の教育の方向性について 

 

9. 質疑応答 

委員からの質問や意見交換が行われ、今後の進め方や具体的な施策について議論されました。 

 

10. 閉会 

委員長より、今後の委員会活動への期待と協力のお願いが述べられ、閉会しました。 

 

次回の会議   令和 6 年 9 月 2 日（月） 


